
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 

第２５８０地区 

2019 年（令和元年）8 月 21 日（水）第 6 回例会（通算 2846 回） 

今週の御嶽の紹介 大石垣御嶽（ウシャギオン）大川  

例会日 水曜日 12：30～13：30        TEL/FAX（0980）83－2917 

例会場 アートホテル石垣島（0980）83－3311     URL http://ishigaki-rotary.jimdo.com 

事務局 〒907-0013石垣市浜崎町 1-1-4       E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 
 
 

  

 

会 長：橋本 孝来  副会長：森田 安高 

幹 事：大田 次男  副幹事：東上里 和広 

2019-20年度 ◆クラブテーマ◆ 

【 原 点 回 帰 】 

地区ガバナー：新本 博司氏 奉仕の実践/平和で明るい未来 
国際ロータリーのテーマ 

今月のロータリーレート 1＄＝108 円 

 

≪司会進行：松尾 和彦≫ 

ロータリーソング：君が代  四つのテスト 

ソングリーダー：今西 敦之 

メー ク ア ッ プ：新城 永一郞 遠藤 正夫  

 8 月 7 日（水）例 会 報 告  

会  員  総  数  44名 

出 席 義 務 会 員        43名 

出    席    数 23名 

欠 席 数   20名 

出 席 率   53.48％ 

通算出席率（7 月） 58.73％ 

 

2019-20 年度 

RI 会長：マーク・ダニエル・マローニー 

 ★8月のプログラム  8月 28日（水） 会員卓話：前木 繁孝 氏 

「大石垣御嶽」拝殿 

  大石垣御嶽（シャギオン）は、大川の海星小学校の向かい(北側)にある御嶽です。  

大石垣御嶽は大川の豊年祭(プール)が行われる御嶽で、毎年、ここはメインの会場となります。 

 

八重山に初めて稲作を伝えたとされる安南国（現在のベトナム）出身のタルファイ、マルファイ兄

妹の、兄タルファイの墓が、のちに御嶽として信仰されるようになりました。 

もともとは石垣村の御嶽だったと伝えられています。 

「大石垣御嶽」遠景 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。台風が 8号，9号，10号と来ています

が、会員の皆さんは台風にぜんぜん関係ない人が少ない

くらいですね。私自身も長崎に出張だったんですが、今日

は理事会と例会がありますので、ＪＲで大阪伊丹まで行きま

して、それで戻って来たというふうな真面目な一面もある会

長でございます。ちょうど 1カ月前くらい前に、出席率のこと

でメークアップのことをいろいろやっていまして、皆さんも経

験されたことがある方もいらっしゃると思いますけれども、Ｅ-

Club というのがありますね。私はたまたま、日本ロータリー

E-Club というところでメークアップしました。そのＥ-Clubは

動画でスピードが配信されて、もちろん君が代も音楽だけ

流れます。ネットでしか参できないロータリアンたちがいらっ

しゃって、日本に 12、3 カ所あると思います。ビジターフィ

ーをキャッシュカードで千円振込みますと証明書が発行さ

れます。結構他の例会を気軽に覗けるということで、こういう

メークアップも一度はやってもいいのかなと思いましたので、

お知らせいたします。そのＥ-Club というのは、ただネットだ

け、オンライン上だけの付き合いかというと、そうではなくて

活発に移動例会と言いますか、例えば川に行ったり魚を放

流したりと face-to-face の時間を何とか持とうと一生懸命、

努力しているところが印象的でした。興味があるかたは、是

非メークアップされてみては如何ですか。出席率向上にも

繋がると思います。来週はお盆で、小林さんからも卓話とい

ただきますけれども、私自身も両親とも被爆者で被爆二世

ですが、お盆の週は心静かに過ごそうかと考えております。

小林さんには先週もお世話になりまして、大変楽しゅうござ

いました。本日は、卓話の方もよろしくお願いいたします。 

 

 

理事会議題の報告   

◇RLI 研修会開催のご案内が届いており、9/13（金）午前

10時～12時まで、場所は男女共同参画センター「てぃるる」

登録料 3千円です。石垣島に於いての「RLI研修会」は 

9/11に地区RLI委員会 副委員長の根路銘氏と松坂パス

トガバナー、田中氏の 3 名が来島し、内容は「ロータリーの

理解を深める研修会」となる予定です。場所は大濱信泉記

念館を予定しております。 

◇新入会員の承認がおこなわれました。全会員へはこれか 

ら通知いたしますので、よろしくお願いいたします。 

◇沖縄分区活動クラブ分担金の承認についてのお願いで

は、前年度の分担金と違っているところは 2 年に一度の会

員名簿作成の費用、一人当たり 1,000 円の費用負担が発

生しております。当クラブといたしましては、全員一致をもっ

て承認し、分担金の納入をいたします。 

◇消費税率引き上げ等に伴う会費の値上げについて。現

在、月額 16,000 ですが、10 月の消費税ＵＰにあわせて

2,000 円ＵＰの月額 18,000 とすることを理事会にて承認さ

れました。次年度に 60 周年がありますので、出費がかさむ

ことが想定されます。また、米山普通寄付が一人当たり年

間 1,500円と他クラブと比べると最下位の金額となっており、

地区米山奨学副委員長の大浜勇人氏からの要望もあり、

一人当たり年間 5,000円の寄付をすることとして 10月から

月額 18,000円ということで理事会を通過しております。 

◇当クラブのユニフォーム作成について。今年度は公共イ

メージ委員会を設置されていますので、内外に向けてロー

タリーのプレゼンスを高めたいという取り組みもあることから、

我々も外部で奉仕活動する時に、着用できるようにするた

めの目的であります。特に来年の世界大会に間に合わせ

て作成し、八重山らしさ地元の特色を活かしたユニフォー

ムで、新賢次会員あざみ屋のミンサー織りをお願いし、具

体的になってきましたら会員の皆様に紹介していきたいと

 8月 7日（水）第 5 回（通算 2845 回）例会記録 「会員卓話：小林 昌道 氏」  

◇◆◇ 会長挨拶：橋本 孝来 ◇◆◇ ◇◆◇ 幹事報告：大田 次男 ◇◆

◇ 



思っております。◇「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金につい

て。薬物乱用防止活動を支援するための募金運動に対す

る協力金については、各事業所にも配布されてきています

ので、各自任意ですることといたしました。◇台東東ＲＣか

ら今年 10 月 19 日（土）38 周年記念式典・祝賀会の案内

が届いております。10月 21 日、22日はＩＭ大会が宮古島

で開催されることから、クラブ全員が行くのは厳しいと判断

して、祝電を送ることと理事会で決まりました。 

--------------事務局に入ってきた情報の共有------------- 

＊今月は会員増強月間ということで、会員増強委員長と広

報委員長宛にコーディネーターニュースが届いており。＊

2020年 2月 12日（水）「クラブ奉仕員長報告会」のご案内。

内容は自クラブの「らしさ」をテーマにした報告会。それに

ついての事前アンケートがきておりますので会員の皆様に

ヒヤリング等をしたいと思います。その際はご協力お願いい

たします＊ローターアクト広報委員会の方からローターアク

トでは活動をより理解していただく為に、例会での卓話を通

して広報活動させて頂いています。是非、青少年の一環と

してローターアクトの会員に卓話の機会を与えて頂きたいと

のお願いがきておりますので、仁開委員長に取り次いでい

きたいと思います。＊日韓親善会議の締切りが延びました。

9/28に仙台で行われます。＊地区米山奨学委員会のご案

内。9/19，10/10 の開催で大浜勇人会員に出席をお願い

いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊沖縄分区の例会の変更、休会も届いておりますので、メ

ークアップをお考えの方は事務局にお問い合わせ下さい。 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。8 月 13 日、14 日、15 日とお盆があり

ますけれども、こちらでは旧暦でしますが、60 年に一度くら

いですかね、たまたま3日間が重なるというのはなかなか無

いことです。一日位は重なる場合はありますが、3 日間重な

るという特別なお盆になるわけです。お盆に因んで今日は

「地獄のお話し」をしたいと思います。今日が旧暦の七夕の

日で、昨日から 3日間、うちの本堂で地獄極楽図の展示会

をしておりまして 9 時～6 時の間に展示しております。そし

て来た方にはいろいろな説明をします。今日は映像もあり

ますので皆さんにも「地獄とはなんぞや」というのを観てもら

いたいと思います。天国というのはキリストの方の言い方で、

仏教では極楽浄土と言います。最近では地獄の方が面白

いということで落語でもあります。地獄はこういうところという

のを分かりやすく撮れています。今日は時間がありません

のでビデオを観ていただいて、次回に改めて卓話でお話し

させていただきたいと思います。よろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地獄ではなく極楽へ！ 

 

◇◆◇ 会員卓話：小林 昌道 氏 ◇◆◇ 

◆テーマ◆ 地獄のお話し（お盆に因んで） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 例会風景 ～ 

 

☆橋本 孝来氏：先週は桃林寺での例会、大変楽しかったです。感謝！！ 

☆森田 安高氏：波照間島に「フェリーはてるま 2」を就航しました！！ 

☆南波 正幸氏：理事会、出席できなくてすみませんでした。 

☆今西 敦之氏：何か良いことがありますように～！！ 

 ◆BOX￥4,000 （累計￥29,000） ◆コイン￥4,151 （累計￥12,266）   合計 ￥41,266   

 

本日のニコニコ 

President’s message  RI会長メッセージ 

 ロータリアンの皆さん 

2019-20年度、私はロータリアンとローターアクトに、ロータリーを育てようと呼びかけています。私たちは奉仕活動や

プロジェクトの影響を発展させていかなくてはなりません。しかし最も重要なのは、さらに多くのことを成し遂げるため

に会員数を増やすことです。 

 会員を増強するため、今まで以上に組織的かつ戦略的に取組んでみましょう。 

さまざまな経歴を持ったメンバーで構成される、活発な会員増強委員会をつくってください。 

委員のメンバーは地域のリーダーたちにくまなく目を配ることでしょう。 

 それから、自分たちの地域の職業が反映されたロータリーの職業分類制度に従って 

クラブを強化してくれるスキルと才能、性格を兼ね備えたリーダー候補を見つけましょう。 

不明な点があれば Rotary.orｇの「クラブ会員増強委員会のためのチェックリスト」を参照し 

て、組織だった活動を行うために定められたステップを確認しましょう。 

ロータリーが成長するためには、ロータリーを世界でもユニークな存在にしてくれるつながり 

をつくり、そのつながりを強めていくことが欠かせません。ロータリーが世界をつなぐ中で、ロータリーのさらなる成長

を促し、多様な世代の女性や男性をロータリーに迎え入れることに全力で取り組んでいきましょう。 

今月は、会員増強・新クラブ結成推進月間です！ 

ロータリーの友 8 月号より一部抜粋 


